
1.112.581,03

3.406,48 1201,80

1.091.428,63 1.123.559,31

17.745,92 16.907,16

557.635,13 316.965,73

4.305,98 4.054,18

3.727,60 1.447,36

206.609,44 242.749,03

672,90 5.378,68

342.319,21 63.336,48

1,670.216,16 1.458.634,00

Dinero que tenemos en el banco.

Activo no corriente: Es el dinero y las propiedades que siempre tiene la asociación.

Activo: Es el dinero y las propiedades de Plena Inclusión Don Benito.

Dinero gastado en edificios, naves, furgonetas y ordenadores.

Dinero gastado en otras asociaciones, bancos y empresas.

Activo corriente: Es el dinero que cambia durante un año.

Material comprado y que no se ha usado.

Alimentos comprados y no gastados.

Dinero no recibido por trabajos realizados en Centro Ocupacional y de las
Administraciones Públicas por dar nuestros servicios.

Gastos realizados para el año siguiente. Por ejemplo los Seguros.

Total activo: es el resultado de sumar el activo no corriente más el activo corriente

Bienes y deudas que hubo en 2022 y

Programas de ordenador.

1.141.668,27

Dinero en
euros en 2021

Dinero en
euros en 2022



1.245.586,60 1.020.732,38

512.479,04 512.479,04

161.167,94 161.167,94

-52.321,17 -4.516,65

-10.991,l13 -47.804,52

635.251,92 399.406,57

223.491,30 266.479,76

223.491,30 5.378,68

201.138,26 171.421,86

46.601,33 60.338,58

18.145,15 15.692,85

136.391,78 95.390,43

1.670.216,16 1.458.634,00

Pasivo corriente: Dinero que tiene que pagar la asociación durante el año.

Patrimonio neto: Es el valor de Plena Inclusión Don Benito.

Patrimonio neto: Es el dinero que tiene Plena Inclusión Don Benito. Es el resultado de restar
el activo menos el pasivo.

Dinero con el que empezó la asociación.

Dinero ahorrado de años anteriores.

Pérdidas de dinero de años anteriores.

Dinero gastado para mejorar la asociación.

Dinero que nos dan otras Administraciones públicas para los gastos de Plena
Inclusión.

Pasivo no corriente: Dinero que tiene que pagar en un tiempo mayor de un año.

Dinero que nos deja el banco y tenemos que devolver en un tiempo mayor de un
año.

Total del patrimonio neto y pasivo: es el resultado de sumar el patrimonio neto  más el
pasivo no corriente y más el pasivo corriente.

Dinero que nos deja el banco y tenemos que devolver al banco este año.

Dinero que tenemos que pagar para las compras de las actividades del Centro
Ocupacional.

Dinero que tenemos que pagar por los gastos del día a día en la asociación.

Dinero en
euros en 2021

Dinero en
euros en 2022


